



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り第35号

令和6年 3月 8日

文責：校長 鈴木 隆

◇ 県立高校入試

3月5日(火)から7日(木)にかけて、県立高校の入試でした。5日(火)は、国語・数学・英語・理科・社会の5教科のテストで、それ以外の日は面接です。

下の写真の左から2枚は、5日(火)のようすです。県立高校の受験者は多数いるため、学校に登校してきた3年生はわずかでした。



5日(火)のようすです。登校者が少ないので、全員が3年3組に集まっていた。

6日(水)に、登校した生徒の合同美術篆刻づくりに集中していました。

◇ マルト杯いわき地区中学・少年柔道大会

3月2日(土)に開催された『マルト杯いわき地区中学・少年柔道大会』において、錦中柔道部員が大活躍しました。4人ともまだ中学1年生です。現状に慢心せず、今後も練習に精進し、ますますの活躍を期待します。



◇ 3年生もうすぐ卒業・・・

来週の3月13日(水)は、『いわき市立錦中学校第77回卒業証書授与式』です。つまり、3年生はもうすぐ卒業なのです。下の写真のような笑顔が見れるのもあと数日…。卒業はおめでたいことですが、寂しさも…。



素敵な卒業式にしましょう！